

## E-Mädchen: Auflaufen beim THW Kiel



31.05.2018

Im Heimspiel des THW Kiel gegen den TVB Stuttgart in der Sparkassen-Arena durften die E-Mädchen des Kieler MTV als Auf Laufmannschaft dabei sein. Die Aufregung war – nicht nur bei den Spielerinnen – sehr groß. Auch Jasmina als neue Betreuerin war sichtlich aufgeregt. Vor 10.285 Zuschauern zu stehen war ein Erlebnis, das alle Beteiligten lange in Erinnerung behalten werden.

Wir bedanken uns bei Katja (Elins Mama), die uns diesen Abend ermöglicht hat.

Teilgenommen haben: Hannah, Elena, Halin, Charlotte, Line1, Line2, Sarah, Miriam, Elin, Adele, Melanie, Anna, Mia, Johanna, Emilia und Eva.

Betreut wurde die Mannschaft von: Jasmina, Katja, Steffi und Markus.



